

L'Union Rationaliste -Métropole Nord vous invite à jouer avec la science en en dessinant les contours « par l'extérieur » : les balivernes, les canulars, les fake news, les fausses sciences ou les pseudosciences; celles par lesquelles nous nous abusons nous mêmes, ...ou celles qui peuvent être exploitées pour nous abuser, mais aussi celles qui nous aident à cerner la science.

Débat sur le rôle et la place de la science en démocratie

Nous vous attendons nombreux à cet atelier, qui associe une ambiance bon enfant, et des réflexions collectives

Union  rationaliste
métropole nord

ATELIER 2 juin 2022 de 18H à 21H MDA - salle de la Chapelle

**Relations tumultueuses entre la science et la société.
Qu'en est-il ? Mais ... qu'est ce que la science ?**

Pourquoi la ligne 13 du métro parisien est-elle si obstinée à allonger les délais, pour livrer ses passagers à domicile ?



Pourquoi

Les enfants aux grands pieds réussissent-ils en orthographe ? Fêter son anniversaire, est bon pour la santé ?

Il n'y a pas d'humains de plus de 3 m de haut

La science est une machine à contredire les phénomènes que nous observons

Le cerveau est un obstacle à la pensée scientifique ?

La science heurte nos perceptions ?

La science ? La science !

Nous vous proposons de jouer avec la science en en dessinant les contours « par l'extérieur » : les balivernes, les canulars, les fake news, les fausses sciences ou les pseudo-sciences ; celles par lesquelles nous nous abusons nous mêmes, ...ou celles qui peuvent être exploitées pour nous abuser, mais aussi celles qui nous aident à cerner la science.